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市立芦屋高校を残してください。 

市芦在校生の声より 

 
あなたにとって市芦はどんな所ですか？ 
・自分が自分らしくいられる場所。 
・自分の人生を語る上でなくてはならない場所。市芦がなければ今の自分はなかった。 
・来るのが楽しい。ないと困る。 
・楽しく飽きることのない良い学校だと思います。自然に囲まれていい場所にあると思

う。 
・自由なだけに他校では学びにくい大切な価値観が培える学校だと思う。 

 
市芦がなくなることについてどう思いますか？ 
・今の小学生、中学生の学力低下が問題になっている中で、こういった教育の場所がな

くなるのは、とても残念。 
・市芦を廃校にしたら、後から今の中学生、小学生は県芦の他に行く場所がなくなる。 
・一般の人達は評判や見た目ばかりで判断とかしていると思いますが、それだけで決め

ないでほしいです。確かに生徒数も少なく見た目とかも悪いのですが中はすごくいい所で

す。そんな場所がなくなるなんて本当に嫌です。 
・市芦は、卒業生にとっても在校生にとってもこれから高校に入る子にとっても、なく

てはならない場所だと思う。1 つの高校をなくすことで何百人の居場所をなくすのはおか
しいと思う。 
・母校がなくなるのはやっぱり淋しいと思う。あまり評判は良くないかもしれないけど、

実際はいい学校だと思うし、なくなってほしくないと思う。 
 
その他何か意見があれば書いてください。 
・不良が多いだとか偏見を持たれているのは確かだけど、有り余る力をこの学校で、夢

や希望に変えられる素敵な学校だと思うので残していきたい。 
・芦屋浜にサッカー場など、公園を造ったりするのもいいけど、それよりももっと大事

なことがあると思う。娯楽などよりもまず勉強だと思う。 
・署名に対する関心がなさ過ぎるし、自分の通っている学校のことなのに、興味がなさ

過ぎるからもっと意識してほしい。 
・市芦を残すなら何でもする。 


